



München 6. September 2024

### LUPP + PARTNER HAT SEVEST BEIM ERWERB DER SAUTER-GRUPPE BERATEN

SEVEST ist eine auf mittelständische Unternehmen im deutschsprachigen Raum spezialisierte Beteiligungsgesellschaft mit dem Branchenschwerpunkt Advanced Industrials. Durch den Hintergrund einer Unternehmerfamilie, einen langjährigen Track-Record als Mittelstandsinvestor sowie einen aktiven operativen Wertsteigerungsansatz unterstützt SEVEST ihre Portfoliounternehmen bei der Realisierung ihrer Wachstumspotenziale.

Die Sauter-Gruppe ist auf die Entwicklung und Produktion von individuellen Federlösungen mit höchster Präzision spezialisiert und umfasst die Heinrich Sauter Fabrik technischer Federn GmbH und die Schlenker Federn GmbH. Die Gruppe ist in Baden-Württemberg tätig und verfügt über einen langjährigen Kundenstamm. Sie wurde seit 2018 mehrheitlich von Pinova gehalten.

Als Rechtsberater von SEVEST hat Lupp + Partner bei der rechtlichen Due Diligence und der Transaktionsdokumentation beraten.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin

Munich, 6 September 2024

### LUPP + PARTNER ADVISED SEVEST ON THE ACQUISITION OF SAUTER GROUP

SEVEST is a mid-market buyout fund with a focus on advanced industrial businesses in DACH. Through the entrepreneurial family background, a strong track record as mid-market investors, and an operator-led active ownership approach, SEVEST supports its portfolio companies to reach their growth potential.

The Sauter Group specialises in the development and production of custom spring solutions with the highest precision and comprises Heinrich Sauter Fabrik technischer Federn GmbH and Schlenker Federn GmbH. The Group operates in Baden-Württemberg and has a long-standing customer base. It was majority-owned by Pinova since 2018.

As legal advisor to SEVEST, Lupp + Partner advised on the legal due diligence as well as the transaction documentation.

Lupp + Partner is a transaction law firm with 70+ lawyers working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The

arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A-Beratung von Private-Equity-Investoren, Konzernen, Family Offices und Unternehmensinhabern.

firm specializes in legal M&A advice to private equity investors, corporate clients, family offices and business owners.